



Multan con 10,000 dólares a uno de los hackers de Overwatch

Blizzard, en conjunto con la Agencia de Policía de Ciber-Seguridad Nacional de Seúl, arrestaron el año pasado a 13 personas por crear programas para modificar internamente Overwatch, estos programas son conocidos como «AimBots».

Luego de un año de investigación, se arrestó a los 13 sujetos que incumplieron una de las leyes de Corea del Sur, que establece protección a la propiedad intelectual de los desarrolladores de videojuegos. En Corea del Sur, la pena es de 5 años de cárcel por promover o vender este tipo de programas.

2 de estas 13 personas han sido sentenciadas, uno con probatoria de 2 años, que de romperse, tendrá que cumplir tiempo en la cárcel. La segunda persona, fue multada con 10 millones de won, equivalente a unos 10 mil dólares.

Mientras tanto, Overwatch desarrolló una herramienta simple para combatir los aimbots, que consiste en un cambio de patrón al azar, el color rojo del contorno de los enemigos ya estaba programado por los aimbots, así que de esta forma, ahora los colores son aleatorios.